



VISIO CONFERENCE

UNE HEURE AVEC **Caroline SCHMITT & Matthieu LACOMBE**

SUR LA
KINÉSITHÉRAPIE

Jeudi 11 janvier 2024

De 18h00 à 19h00

Votre Groupe d'Intérêt FSHD de l'AFM-Téléthon a le plaisir de vous convier à une visioconférence informative sur le rôle essentiel de la kinésithérapie. Deux kinésithérapeutes experts animeront l'évènement pour partager leur expertise et les moyens concrets par lesquels la kinésithérapie peut soulager les douleurs et apporter des améliorations significatives à la qualité de vie des patients FSHD.

UNE HEURE AVEC

Caroline SCHMITT et Matthieu LACOMBE

Masseurs-kinésithérapeutes-conseils
qui aborderont le thème de

Kinésithérapie, une alliée précieuse dans la lutte contre la FSHD

Vous trouverez ci-après une **vidéo de Caroline SCHMITT et Matthieu LACOMBE** présentant le thème de la visioconférence du 11 janvier 2024, et un lien pour vous inscrire directement à l'évènement.

- Vidéo Kinésithérapeute : <https://youtu.be/H8O3NiXyeTk>
- Bulletin d'inscription : <https://forms.gle/KiWJXo3bWcihhpeY9>

Après l'intervention des kinésithérapeutes (45 mn), vous pourrez poser quelques questions complémentaires via le Chat. Attention, le temps de l'intervention est limité à 1 heure. Pensez à poser vos questions en amont via le bulletin d'inscription pour que nos experts y répondent.

Découvrez le rôle clé de la kinésithérapie dans le maintien de la force musculaire ! N'hésitez plus. Inscrivez-vous en remplissant votre bulletin avant le **5 janvier prochain** !

L'équipe du GI-FSHD